

Forums pour les consommateurs

## Arrêt héroïne

Par Tiken Posté le 07/07/2025 à 16h06

Tout est question de volonté, ça reste 5 jours dans le sang après la dernière prise . Le traitement est le pire des pièges, on s'y habitue : les médecins ( la plupart) ne connaissent pas vraiment mais le pharmacien te déconseille de baisser rapidement (€€)!

Trouver un traitement mais le prendre dégressif sur 7 jours maxi . Et après c'est physique mais surtout psychologique, 15 jours en plus et c'est réglé ( physiquement) , le plus dur c'est dans la tête, c'est comme les alcooliques, ils ont arrêté de boire mais reste alcoolique à vie . Et je parle en connaissance, 20 ans de conso.